

## **Bern, 18.9.2006 Steigende Mitgliederzahlen bei den Schweizer Demokraten (SD)**

Die Schweizer Demokraten (SD) können die Auflage ihrer Parteizeitung «Schweizer Demokrat» massiv steigern. Gemäss Selbstdeklaration zu Handen der Werbemedienforschung (WEMF) konnte die Auflage von etwas unter 10'000 im letzten Jahr auf aktuell 11'693 gesteigert werden. Etwa die Hälfte der 1'600 Neuabonnenten haben sich zudem als SD-Mitglieder eingeschrieben. Augenfällig ist die Tatsache, dass ungefähr zwei von drei SD-Neumitglieder unter Dreissig sind.

Das Referendum gegen die Ost-Personenfreizügigkeit im vergangenen Jahr und das Sammeln der Unterschriften gegen die Ost-Milliardenzahlung in der Erhebungsperiode vom Juli 2005 bis Juni 2006 führten ebenso zur markanten Aufлагesteigerung wie der Umstand, dass doch einige unzufriedene SVP-Mitglieder bei den Schweizer Demokraten eine neue Heimat gefunden haben.

Schweizer Demokraten (SD)

Bernhard Hess    Roland Schöni  
Nationalrat      Zentralsekretär  
Zentralpräsident  
079/232 85 69